

En su saludo al congreso

El PC de la URSS recuerda la importancia del marxismo- leninismo

El Comité Central del Partido Comunista de la Unión Soviética (PCUS) ha enviado un mensaje de saludo al IX Congreso del Partido Comunista de España (PCE) en el que subraya que la existencia de un partido comunista fuerte y combativo, «que se guía en su actividad por la teoría científica del marxismo-leninismo», es la garantía más importante para las transformaciones democráticas y la lucha por el progreso social.

El Comité Central del PCUS exhorta a los comunistas españoles a «reforzar por todos los medios la cohesión de los partidos comunistas» en pro de la unidad, que es un valor de «extraordinaria importancia», al mismo tiempo que subraya la responsabilidad de todas las decisiones que se tomen «en este período de gran importancia histórica»